

Schön zu Fuß

Beautytipp aus der PRINZ-Redaktion: Facelift für die Füße.

Ein neuer Trend aus den USA erobert Deutschland. Betroffene von Druckstellen durch High Heels, Verformungen, Fehlstellungen, Schweißfüßen oder Fettansammlungen an den falschen Stellen lassen jetzt auch hier ihre Füße per Spritze und Skalpell perfekt in Form bringen. Wo? Das in Deutschland einzigartige Konzept, Fußchirurgie vom Feinsten, bietet der Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie und zertifizierter Fußchirurg Adrian K. Wiethoff exklusiv auf der KÖ. Neben der bestmöglichen operativen Wiederherstellung von Form und Funktion legt Fußästhetik-Pionier Wiethoff besonderen Wert auf die Platzierung der Hautschnitte an möglichst unauffälligen Stellen und arbeitet mit speziellen narbensparenden Nahttechniken.

► KÖ AESTHETICS, Königsallee 27-31, D-Mitte, Tel. 31 13 19 63,
aesthetische-fusschirurgie.info